

ne va pas à tout le monde. Arrêtez les hauts courts systématiques - 1

Bien sur seule la beauté intérieure compte, c'est ce qui fait que l'on reste avec quelqu'un, mais ce n'est pas ce que l'on voit en premier lorsqu'on le rencontre, c'est pourquoi il est TRES important de savoir se mettre en valeur. De savoir choisir son look en fonction de ses atouts et pas de ses copines.

Je suis surpris de voir que les femmes, surtout les jeunes femmes ont tendance à s'habiller toutes pareilles, alors que par définitions elles ne sont pas toutes identiques (et heureusement).

Un homme lorsqu'il croise une femme dans la rue, dans un café, en boîte... Voit rarement au premier regard, sa beauté intérieure, Lol, la couleur de ses yeux, le charme de son visage, etc.

Ce qu'il remarque en premier qu'on le veuille ou non c'est sa silhouette générale et ce qu'elle a mis en avant.

Ce que je veux dire c'est que les petits hauts courts vont bien aux filles "quelconques", qui n'ont rien d'autre à montrer.

Bonne nouvelle pour celles qui ont des formes

La mode féminine (les revues en générales, pas seulement féminines) regorge de mannequins très ou trop minces, et toutes les jeunes filles un peu coquettes rêvent d'être maigres pour pouvoir oser le piercing au nombril, les p'tit hauts courts, les tailles basses et le string... (quel dommage).

Alors que le fantasme masculin, vous le trouverez plus facilement dans entrevue que dans les revues féminines, il ressemble plus à Ingrid Chauvin qu'à vos modèles sans formes et il porte un sous-tif 95C plutôt qu'un pantalon 36.

Et mesdemoiselles, de grâce, si vous avez l'immense chance d'avoir des formes, ne cherchez pas à ressembler à toutes les autres, oser les décolletés (pas trop plongeant ça casse le charme) Faites devinez vos poitrines, plutôt que d'exhibez vos ventres qui seront moins attirant que ceux de vos copines mais rappelez-vous que le petit piercing sur un ventre plat, ça rend jalouses les copines, ça n'attire pas tant que ça les hommes.

Bonne nouvelle pour les maigres

Si au contraire vous trouvez que vous n'avez pas assez de forme, profitez de votre finesse pour exhibez vos jambes, osez les mini-jupes ou les p'tits shorts. La bonne nouvelle c'est que je ne connais pas de filles qui aient à la fois de culotte de cheval, de grosses fesses et de petits seins (désolé si pour certaines c'est le cas) de même les "maigres" ont souvent l'avantage d'avoir les traits du visage très fins, alors mettez aussi en valeur votre regard par exemple en portant pour seul maquillage du mascara.

En conclusion et en résumé

Mesdemoiselles si vous avez des formes, jouez de votre poitrine, mettez la en valeur, sans en faire trop, cela devient vulgaire et pas forcément plus attirant, il faut "alléchez" les garçons, qu'ils aient envie d'en voir plus, montrez la naissance d'un sein (pourquoi pas dans de la dentelle) et laissez les garçons rever d'en voir plus.

Si vous êtes minces ou maigres, montrez vos jambes et les traits de votre visage, mais pas vos cotes, (je le répète, halte aux petits hauts courts à tout va)

Si vous êtes "quelconques", Ayez bien conscience que vos copines sont toutes mortes de jalousie, allez savoir pourquoi.